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О масштабном обмене осужден-
ными

 ● Владимир путин служил в разведке. 
ну разве он мог бросить ребят, которые 
служат в тех же должностях?.. нет. 
поэтому мы их и вытаскивали из-за 
границы. то есть вот как прошлое влия-
ет на человека. не раз говорил на эту 
тему с российским коллегой, который 
объяснял свои действия следующим 
образом: «Это же наши ребята, они 
же - во имя россии».

Об ухилянтах
 ● бегут к нам, через нас большими 

потоками, в большинстве своем на за-
пад, в польшу. Это под 98 процентов 

мужики, которые бегут от войны и не 
хотят воевать. кто-то хочет поселиться 
здесь с детьми - мы гражданство даем. 
Жалко же людей.

О настоящих ценностях
 ● на западе решили вернуться к на-

цистской идеологии. а нам не надо 
никуда возвращаться. наша сегодня 
идеология… она основана на вековом 
фундаменте. ни путин, ни я, мы ничего 
не придумали, когда говорим о тради-
ционных ценностях. Это было всегда.

Об искренности в современной 
политике

 ● надо иметь в виду: политики очень 

редко говорят то, что думают. я пред-
почитаю оставаться искренним всегда, 
в том числе и в политике, за что порой 
даже упрекают. Хотя случается, что не 
обо всем можно сказать публично. но 
врать - ни в коем случае. потому что, 
если ты сегодня сбрехал, как в белару-
си говорят, завтра, послезавтра, потом 
тот же журналист попов приедет: а вы 
вчера вот это говорили, а сегодня это. 
и что потом? лучше промолчать.

О сыне Николае и событиях 2020 
года

 ● он у меня такой «оппозиционный» 
ко мне. В таком хорошем смысле он 
может меня покритиковать. но это 

в альтернативу всегда. не оппозици-
онно, а в альтернативу что-то выскажет.

 ● он, когда увидел, что я бронежилет 
свой надел (и у него, и у меня свое ору-
жие, бронежилеты) и в вертолет, он на 
себя накинул... мать там его как раз 
была дома - взвыла. я уже выходил, 
слышу, ей говорит: «я не хочу здесь 
сойти с ума, пока он будет там». Вот 
его фраза была. ты, говорю, дома оста-
нешься, не надо никуда. «нет, я пойду 
с тобой. я не убивать еду, я иду защи-
щать своего отца». Вот его были слова. 
Что тут скажешь после этого? мы сели 
с ним в вертолет и полетели. он чело-
век мужественный. я этому рад. и свою 
страну он будет защищать как следует.

 ■ Легитимен ли Зеленский?

больше года назад александр лу-
кашенко метко высказался по поводу 
тогда еще официального президента 
украины: «я еще как-то думал, что 
украине нужен мир, что зеленский бо-
леет за свой народ. президент зелен-
ский - просто гнида!» так его с тех пор 
и зовут - гнида зеленский.

- Володя зеленский (он сегодня сидит 
в бункере, в киеве там и так далее) 
завтра где будет сидеть? В Велико-
британии, - уверен белорусский ли-
дер. - Вы в россии говорите иногда про 
нациков. нету там уже этих нациков. 
Денацифицирована украина. но есть 

несколько оголтелых нациков, которые 
там остались, но они уже не в тренде. 
сегодня под семьдесят с лишним про-
центов ненавидят зеленского, потому 
что он обещал одно, а делает другое, 
и гибнут люди.

про его состоятельность - отдельный 
разговор:

- можно говорить о том, что он неле-
гитимный. Де-юре - не хочу повторять 
старшего брата, путин читал консти-
туцию украины. Де-юре к зеленскому 
есть вопросы о легитимности, де-факто 
он принимает решения и эти решения 
исполняются. Вот он принял решение, 
вот это безумство в направлении кур-
ска осуществить, и армия исполняет.

 ■ Мы союзники - этим 
все сказано.

 ● Могу сказать просто: 
вам в России и нам в Бела-
руси надо идти по стопам 
двух президентов. Вы ви-
дите наши отношения - аб-
солютно близкие. У прези-
дента Путина ни с кем нет 
таких отношений, как с Бе-
ларусью. Это естественно. 
Тут ничего не надо приду-
мывать, никакой конспиро-
логии. Мы союзники - этим 
все сказано.

В основе такого тесно-
го сотрудничества лежит 
схожесть двух народов. 
Как некоторые говорят, 
мы русские люди. Чем мы 
отличаемся - белорусы от 
русских? Ничем. Я когда-то 
в шутку говорил: белорусы - 
это те же русские со знаком 
качества.

 ● В истории взаимоотно-
шений Беларуси и России 
были разные времена. Тог-
да мы неугодны были для 
России. Не та политика, 
шапку Мономаха кто-то 
хочет схватить в Кремле, 
и так далее и тому подоб-
ное. И в силу этого шел та-
кой прессинг на Беларусь. 
Но я все равно вместе со 
своими коллегами прово-
дил ту политику, которая 
проводится сейчас.

 ● Бывали и серьезные раз-
ногласия с  Владимиром 
Путиным. Я ему говорил: 
«Знаешь, мы можем ссо-
риться сколько угодно, но 
мы должны видеть интере-
сы собственного народа, во-
первых. Во-вторых, придет 
время, когда будем стоять 
спиной к спине и  отстре-
ливаться вдвоем. Ох, как 
нас РТР и все российские 
каналы тогда критикова-
ли. Возьмите эти материа-
лы и посмотрите. Многие 
тогда были убеждены, что 

такие времена, когда при-
дется стоять спиной к спине 
и отстреливаться, никогда не 
наступят. А военные ваши 
говорили: «Чего там Бела-
русь, подумаешь, восемьсот - 
тысяча километров. Да мы 
стрельнем из-под Москвы че-
рез Беларусь и поразим лю-
бую цель на Западе. Оказа-
лось, это не так. Оказалось, 
стоим спиной к спине.

Разговаривали с Влади-
миром Путиным в период 
начала СВО. Он говорит: 
«Я тебя прошу, прикрой 

нас с тыла». «С какого ты-
ла?» - «Вот, стык Украины, 
Беларуси и Польши». Я так 
подумал: молодец, чувству-
ет, что эти мерзавцы могут 
что угодно. Тогда я сказал, 
что мы не позволим рус-
ским в спину стрелять. Мы 
тогда подняли практически 
пол-армии, закрыли то на-
правление. Они поняли, что 
шутки в этом плане плохи. 
Поэтому вот, стоим. Ино-
гда спиной, иногда друг на 
друга глядя, и сражаемся 
против этих циников.

 ■ Зачем «Гуччи» и «Версаче», ес-
ли и белорусские мастера шьют 
хорошо?

- В ссср те же украина и литва были 
жемчужинами. я это хорошо помню, - 
сказал президент. - литва была очень 
развитой страной. можем называть при-
емники, автомобили и прочее советско-
го времени. они ведь могли это развить 
до уровня тех же «мерседесов». сей-
час у них вообще ничего нет. на этом 
месте руины. у границы с беларусью 
было открыто много точек и магазинов 
с различными европейскими товара-
ми. а мы от своего, точно от бешен-
ства… понимаешь, обязательно надо 
было купить что-то импортное. если не 
«гуччи» и «Версаче», то все - ты уже 
никакой. я не знаю, ты какие костюмы 
носишь, - обратился он к интервьюеру 
евгению попову. - а я ношу белорус-
ские костюмы, сшитые у нас в ателье, 
что и раньше шили.

- Хорошо шьют, - оценил журналист.
- ну ничего, да. Вот я вам просто со-

ветую на это бешенство не обращать 
внимания. можно это через запятую, 
как пример безумства запада и ес при-
водить и до чего они могут довести 
своих сателлитов, которые не играли 
в истории и не играют сегодня ника-
кой роли.

а то, что соседи от нас отгороди- 
лись, нашей экономике дает много плю-
сов:

- Давайте откровенно говорить, в  ев-
ропейском союзе (я не говорю про лит-
ву - там уже ничего живого не осталось) 
все-таки они же не дураки. они к поль-
ше, литве, латвии стягивали товары 
свои. россияне и белорусы потоком 
туда ездили и огромные деньги, мил-
лиарды долларов, вывозили. ну сейчас 
не будут вывозить. Деньги останутся 
здесь. В беларуси одеть и накормить 
мы можем тридцать миллионов людей 
уже сейчас. а если постараемся, так 
и сорок. зачем нам ездить и скупать 
евросоюзовское в литве? если бы они 
умные были и евросоюз не обалдел во-
обще, они бы этого не делали. и литов-
цам бы запретили это делать, потому 
что это доход в миллиарды долларов. 
Что про них говорить, если они санкции 
вводили и стреляли себе уже не в ногу, 
а в голову.
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«НАШИ ОТНОШЕНИЯ - АБСОЛЮТНО БЛИЗКИЕ»

Наркоман все еще принимает решения.

Белорусские военные  
несут службу на границе.  

И вооружены по последнему 
слову техники.


